

«Davon kriegt Mann nie genug!»

Jahreskonzert und Theater des Männerchors Beinwil

Ein unterhaltsamer Abend, der Konzert, Theater und Tanz mit «DJ Duo Hüttengaudi» in Beinwil vereint. Nach den Kinderstimmen Bass und Tenöre geniessen, auf der Bühne die Tücken des Internets erleben: dies ermöglicht das Jahreskonzert des Männerchors.

Monica Rast

Ihren grossen Auftritt hatten die «Notschlüssel Kids und Teens» unter der Leitung von Debora Grobler gleich zu Beginn. Sie eröffneten den Samstagabend mit ihren Liedern und erfreuten damit das Publikum. Bevor sie gesanglich vom Männerchor abgelöst wurden, mischten sich die kräftigen Männer – mit den hellen Stimme der jungen Sängerinnen und Sängern in einem gemeinsamen Stück.

Konzerte wie diese sind selten

Dass der Männerchor Freude am Singen hat, bewies er an seinem Jahreskonzert. Ganz getreu dem Motto: «Davon kriegt Mann nie genug!» Schon beim ersten Lied von den Toten Hosen «Tage wie diese» sprang der Funke der Begeisterung von der Bühne über und die Konzertbesucher klatschten freudig mit. Theres Meinenberger führte die Sänger sicher durch das Programm und zeigte sich mit der Leistung «ihrer» Männer sehr zufrieden. Dem schloss sich auch das Publikum an, es war von den Darbietungen begeistert. Begleitet wurden Sänger zwischenzeitlich von der Familienband Meinenberg. Toni Zemp und Tamara Roggers Ansagen verführten zum Schmunzeln und bereicherten das Konzert.

Das Stück lebt von den Spielern

Im Theaterstück «Achtung Internet», eine Komödie in zwei Akten von Ray Cooney, dreht ein Taxifahrer wegen



Unerkant bleiben ist scheinbar alles – Erika Niederberger, Svenja Küng und Bruno Villiger in Aktion.

Bilder: mo



Andreas Bühlmann, Josef Villiger, Markus Reut und Josef Sachs (von links) legen sich stimmlich für den Männerchor ins Zeug.

einem Internet-Date seiner Kinder im roten Bereich. Witzig, spritzig und textsicher liefern sich die Akteure einen Schlagabtausch an Wortgefechten mit Lügen, Ausreden und gut gemeinten Ratschlägen. Was dabei herauskommt, ist ein amüsantes Theater zum Lachen und Schmunzeln. Die Regie führt Bruno Villiger,

der auch gleich die Rolle des kurz vor dem Abgrund stehenden Taxifahrers übernimmt.

Weitere Aufführungen in der Mehrzweckhalle Beinwil: Mittwoch, 17. Januar, 20 Uhr; Samstag, 20. Januar, 20 Uhr. Reservationen unter www.maennerchor-beinwil.ch oder Telefon 056 668 09 83.